

Circular Informativa de la Vicerrectoría Académica y de la Coordinación de la Sede Norte sobre desarrollo de actividades en Santander de Quilichao

Asunto: Desarrollo de clases y de labores académico-administrativas en la Sede de Santander de Quilichao para el día 5 de septiembre

Popayán, 4 de septiembre de 2024

Apreciada comunidad universitaria de Santander de Quilichao y demás interesados,

En atención a la compleja situación generada por el paro nacional de transportadores, y en concordancia con un ejercicio de comunicación oportuno y transparente, nos permitimos compartir que el día de mañana, 5 de septiembre de 2024, las actividades académicas (lo que incluye las clases) en nuestra Sede Santander de Quilichao, se llevarán a cabo de manera remota. Así mismo, las labores administrativas que sean posibles de gestionar desde casa, se adelantarán de esta manera. Esta decisión responde a que las vías de acceso al municipio de Santander, al momento de emisión de esta circular permanecen bloqueadas, lo que dificulta garantizar el desplazamiento seguro hacia nuestras instalaciones.

Reiteramos que, a través de los canales oficiales de la Universidad, estaremos publicando información oficial sobre las decisiones que se tomen conforme evolucione esta situación. Hacemos un llamado a la comprensión y a adaptarnos a las circunstancias y herramientas que tenemos al alcance de nuestras manos. Recordemos que este es un asunto de fuerza mayor y confiamos en que esto no afecte el desarrollo del semestre académico en curso.

Agradecemos su colaboración y compromiso en estos momentos desafiantes.

Universitariamente.

Original firmado AÍDA PATRICIA GONZÁLEZ NIEVA Vicerrectora Académica *Original firmado*JOSÉ FERNANDO SOLANILLA
Coordinador Sede Santander de Quilichao

